

Dienstag, 16. Mai 2023

SCHLAG DEN CHEF

Mitarbeitende bei Stift Tilbeck treten für den guten Zweck gegen ihre Chefs an

Seit vielen Jahren ist Stift Tilbeck nun schon mit inklusiven Staffeln beim Volksbank Marathon in Münster dabei. Auch im September schickt das Unternehmen fünf Staffeln an den Start. Doch in diesem Jahr haben sich die Organisatoren um Markus Grotthoff, der für das betriebliche Gesundheitsmanagement bei Stift Tilbeck verantwortlich ist, entschieden, mit ihren Staffeln an der Spendenaktion für die José Carreras Leukämie-Stiftung teilzunehmen. Das heißt im Klartext: vier Chefs laufen gemeinsam in einer Staffel und treten gegen vier weitere Staffeln ihres Unternehmens an. Für jede Staffel, die die Chefs schlägt, wird für die Stiftung gespendet. „Wir haben bereits in den letzten Jahren viele Angebote im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsförderung geschaffen und sind immer auf der Suche nach Aktionen, mit denen wir unsere Kolleg*innen und Klient*innen motivieren können, sich gesund zu erhalten. In diesem Fall tun wir auch noch etwas Gutes, in dem wir Sport machen, Spaß haben und gleichzeitig Spenden erlaufen,“ freut sich Markus Grotthoff über die tolle Aktion zum Marathon.

Guido Hoffmann, Geschäftsführer der Stift Tilbeck GmbH nimmt die Herausforderung seiner Mitarbeitenden an, nicht ohne den nötigen Respekt und Humor: „Zehn Kilometer zu laufen, das wird sportlich. Ich habe gehört, dass wirklich schnelle Menschen in unseren Staffeln zu finden sind und muss wohl nun ins Training gehen.“

Grotthoff freut sich auf die gemeinsame Vorbereitung. Bis September werden regelmäßige inklusive Lauftreffs angeboten und er freut sich auch auf die Vorbereitung mit dem Team vom Volksbank Marathon Münster. „Michael Brinkmann wird uns mit einem Impulsvortrag nochmal motivieren und sicherlich auch den ein oder anderen Trainingstipp für uns haben.“

Alle Staffeln, die im September in Münster an den Start gehen, können inklusiv besetzt werden und der Gesundheitsmanager ist sich sicher, „dass der ein oder andere neue Bestleistungen erlaufen wird und wir die Chefs überzeugend schlagen werden!“ Markus Grotthoff und sein Chef Guido Hoffmann sind sich aber einig, dass alle gemeinsam für das Team Tilbeck laufen und natürlich der Spaß und der gute Zweck für die José Carreras Leukämie Stiftung im Vordergrund stehen werden.

Bild (v.l.n.r): Michael Brinkmann vom Münster Marathon bei einer Pressekonferenz im Gespräch mit Markus Grotthoff und Guido Hoffmann, beide Stift Tilbeck GmbH.

Pressekontakt:

Stabsstelle Kommunikation

Rebecca Kluge

Telefon: 02507 981-758

Mobil: 0151 5440092